

## **Liebe Familien,**

die anstrengende Coronazeit dauert nun schon viele Monate an. Bestimmt gibt es viele Dinge, die Sie und Ihre Kinder vermissen. Aktivitäten, die sie selbst oder auch als Familie wieder aufnehmen möchten. (**Seepferdchen machen, Friseurbesuch, Fußballtraining** etc.)

Wir haben mit den Kindern beschlossen, **Wünsche zu sammeln**, aufzuschreiben, zu laminieren und an einen „**Wunschbaum**“ vor unserer Einrichtungstür aufzuhängen  
(Der „Baum“ befindet sich in Richtung der Hamsterschleuse).

Es wäre schön, wenn auch Sie sich an unserer Aktion beteiligen.

Liebe Grüße

**Ihr Pusteblumenteam**

P.S: Wenn Sie kein Laminiergerät besitzen, werfen Sie die Wünsche in unseren Briefkasten. Wir übernehmen das für Sie!